

CIENCIAS NATURALES PROPUESTA DE INNOVACIÓN DOCENTE

# La exposición 'Los 7 reinos de los seres vivos' viaja del medio rural de Teruel a Marruecos

Tras su paso por Escucha y Albarracín la muestra llega a un instituto de Casablanca

Redacción  
Teruel

La exposición didáctica *Los 7 reinos de los seres vivos*, generada por docentes y alumnado de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de Teruel, pertenecientes al grupo de investigación Luca-Beagle y subvencionada por la Fundación Universitaria Antonio Gargallo, continúa visitando centros escolares del ámbito rural de la provincia y ha dado un salto internacional.

El pasado día 27 de noviembre la muestra viajó desde el colegio CEIP Antonio Gargallo Moya de Escucha al instituto de la localidad de Albarracín: el IES Lobetano, gracias a la Cátedra DPT: Educación y Territorio, donde además se impartió una conferencia sobre esta temática.

Durante dos semanas estará expuesta en un aula del centro, para que el alumnado y profesorado puedan actualizar el contenido de la clasificación de los seres vivos y trabajar sus actividades. En los libros y los currículos se enseña la clasificación que todos conocemos de los 5 reinos, clasificación que fue propuesta en 1969 por el biólogo Robert



Exposición de los 7 reinos de los seres vivos en el IES Lobetano de Albarracín gracias a la Cátedra DPT Educación y Territorio

Whittaker, sin embargo, los científicos, liderados por Michael Ruggiero, generaron un nuevo saber académico y publicaron los siete reinos de los seres vivos. Los profesores de la FCSH de Teruel Alfonso Burgos Risco, Adrián Ponz Miranda y Rafael Royo Torres trabajan de forma conjunta

para llevar la ciencia de vanguardia a las aulas.

El interés que se ha despertado en la comunidad educativa ha permitido que doce centros escolares hayan tenido la exposición en sus instalaciones durante el año 2024, un centro por mes. Para cerrar el año, la actividad da un

salto internacional, ya que ha sido solicitada en un instituto, pero en este caso fuera de España. El 2 de diciembre de 2024 el Instituto de Español Juan Ramón Jiménez de Casablanca en Marruecos inauguró la exposición. La misma ha sido impresa y colocada en el hall de su centro y va a trabajar con los

especialistas, vía online, mediante una conferencia y resolución de dudas. Esta actividad va a permitir abrir una colaboración entre los investigadores del Luca-Beagle y la FCSH con el Departamento de Biología y Geología del IES Juan Ramón Jiménez de Casablanca en Marruecos para futuros proyectos.